



Team Vörder FilmTheater: Ulla Jankowski (von links nach rechts), Corinna Scheuch, Elke Laudahn-Berger, Helga Wirthwein, Claudia Leach, Erwin Bremer, Gerda Dobbeling, Tina Picht, Christina Tittje, Christina Luettke, Hans Luettke, Stefan Weitz. Es fehlen: Almute Anglada-Lemkau, Claudia und Thomas Woltmann, Marie Wirthwein, Martina Klingner, Holger Engelmann, Karsten Thomsen, Manfred Bordiehn. Foto: M. Bordiehn

Start heute vor zwei Jahren

Vörder FilmTheater startet erfolgreich in sein drittes Jahr - Erfolgsgeschichte des KuH

Bremervörde. Filmfreunde haben einen verlässlichen Partner: die Filmtheater-AG des Kultur- und Heimatkreises Bremervörde. AG-Sprecher Hansi Luettke nutzte die jüngste Vorstellung, um auf eine Erfolgsgeschichte zurückzublicken, die genau heute vor zwei Jahren begann.

„Bei unserer letzten Vorstellung im Dezember habe ich die Gelegenheit genutzt, dem Publikum unser so tolles, engagiertes Team vorzustellen, die alle ehrenamtlich voller Begeisterung und Freude an diesem so erfolgreichen Projekt mitwirken“, betonte Luettke.

Freude über tausendste Besucherin

Seit der ersten Vorstellung am 28. Januar 2022 waren alle 17 gezeigten Filme ausverkauft. „Welche Veranstaltung war bisher so erfolgreich in Bremervörde“, betont der leidenschaftliche Kino-Macher des KuH. „Bereits im März 2024 konnten wir unsere tausendste Besucherin (Britta Lange) bei uns begrüßen.“

Als kleines Dankeschön für seine tollen Gäste startete der KuH im vergangenen Oktober mit einer großen Verlosung in



Bereits im März 2024 konnte das Vörder FilmTheater die tausendste Besucherin begrüßen: Britta Lange. AG-Sprecher Hansi Luettke überreichte ihr einen Blumenstrauß. Foto: Gerda Dobbeling



die neue Saison. Neben zahlreichen Verzehr- und Servicegutscheinen der Bremervörder Gastronomie und des Handels wurden auch zwei goldene Kinokarten für das Vörder FilmTheater

verlost. Diese gingen an Heike Oest und Annette Schäfer-Haas. Beide haben damit für sieben kommende Vorstellungen jeweils freien Eintritt, ein Getränk nach Wahl sowie eine Tüte

frisch zubereitetes Popcorn gewonnen. Sehr gefreut hat sich die Filmtheater-AG über die Sponsoren: Alt Bremervörde, Hannes, „Haus am See“, Bäckerei Heins, Trattoria del Porto sowie Reifen- und Autoservice Vergölst.

Enge Zusammenarbeit mit Mobilem Kino Niedersachsen

Durch die Zusammenarbeit mit dem Bremervörder Kinderschutzbund wird die Vörder-Film-Theater-AG auch in diesem Jahr wieder einmal im Monat nachmittags um 16 Uhr unterhaltsame Kinderfilme zeigen - ohne Reservierung.

In den Abendvorstellungen werden weiterhin Filme unterschiedlicher Genres auf die Leinwand gebracht, für die aufgrund der großen Nachfrage eine Sitzplatzreservierung dringend empfohlen wird.

Bei allen Vorführungen arbeiteten die Bremervörder Cineasten eng mit dem Mobilem Kino Niedersachsen zusammen. „Wir freuen uns weiterhin auf viele bekannte und auch neue Besucherinnen und Besucher und sind bestrebt, allen ein paar angenehme Stunden zu bereiten“, versprechen die Kino-Macher, die jetzt erfolgreich in ihr drittes Jahr starten. (ts)